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SVB II. HERREN

SVB I. HERREN

Erste Mannschaft kehrt
mit drei wichtigen
Punkten aus Werlte
zurück.

Zweite Mannschaft am
Sonntag gegen VfL WE
Nordhorn gefordert.
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SVB III. HERREN

Mittlerweile der sechste
Sieg aus dem siebten
Spiel. Dritte brilliert!

SVB IV. HERREN

Vierte Mannschaft nach
Durststrecke wieder
erfolgreich?
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AUSGABE NR. 5

SAISON 23/24

SVB AH. Ü32

Sieg im Pokal-Derby gibt
der Ü32 Rückenwind für
die kommenden Spiele.



Liebe Fans, Gäste, Schiedsrichter und Freunde des SV Bad Bentheim,

Herzlich Willkommen zur nächsten Ausgabe des Spieltagsmagazins „VierundNeunzig“
des SV Bad Bentheim!

Diese Woche geht wieder um wichtige Punkte für Rot-Weiß. Dies gilt auch für unsere
Seniorenmannschaften des SV Bad Bentheim. Unsere erste Mannschaft erwartet
diesen Samstag um 14:00 Uhr den Gast VfL WE Nordhorn an der großen Maate.

Auch in dieser Ausgabe erwarten euch in
unserem  Spieltagsmagazin "Vierundneunzig"
exklusive Inhalte, wie z.B. Interviews mit
Spielern und Trainern des Seniorenfußballs
sowie weitere spannende News aus der
Fußballabteilung. Neu in dieser Saison ist der
SVB-Fragenhagel. Außerdem berichten wir
über die wichtigsten Ereignisse unserer
Mannschaften und präsentieren euch die
besten Momente in Bildern.

In der heutigen Ausgabe schauen wir auf
unsere kommenden Gegner und berichten über
weitere Neuigkeiten, welche sich in der letzten
Zeit rund um den Fußball im SV Bad
Bentheim abgespielt haben.  Darüber hinaus
findet Ihr wie immer weitere spannende
Hintergrundinformationen zum Verein und
interessante Statistiken zu den
bevorstehenden Spielen unserer Teams.

Wir wünschen viel Spaß beim Lesen und 
eine erfolgreiche Woche!

Grußwort
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Mit sportlichen Grüßen

Felix Roggmann



GAST1.MANNSCHAFT
Bezirksliga Weser-Ems III

Untere Reihe von links Chris Schippers, Florian Verwold, Kristian Friedrichsen, Simon
Brameier, Fabian Wilmsmeyer, Mattes Dennemann, Lars Brüning, Lando Kiewit

Mitte Spielertrainer Jörg Husmann, Trainer Kai Vennekate, Simon Kotte, Timo Kepplin,
Jonas Kotte, Tim Kopel, Sportlicher Leiter Mirco Fischer, Teammanager Florian Herzog,
Teammanager Rudi Pollok

Obere Reihe Fabian Rielmann, Felix Roggmann, Nilas Modic, Timo Bardenhorst, Simon
Schmagt, Mathis Vennekate, David Brameier, Thomas Kolner

Es fehlt Spielertrainer Sebastian Schmagt, Nico Neumann, David Kotte
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Simon Wilken

Sarius Beernink

Lennart Wefers

VfL WE Nordhorn

14:00 Uhr
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Rückblick Samstag, 14:00 Uhr, SV Sparta Werlte : SVB I. 2:5 (0:3) 

5:2 in Werlte! Erste siegt auswärts hochverdient �  

Doppelter Roggmann, Doppelter Kolner, aber.. - Bitteres Hinrundenaus für Timo Kepplin nach
schwerer Verletzung.

Unser Team machte gerade in der ersten Halbzeit ein herausragendes Auswärtsspiel. Immer
wieder fanden starke Steckpässe den Weg durch die Abwehr der Emsländer. Einen davon nutze
Felix Roggmann und brachte seine Farben in Führung, indem er vor dem Tor eiskalt blieb (11.).
Nico Neumann erhöhte 10 Minuten später im Anschluss eines Standards und schob die Kugel aus
wenigen Metern über die Linie. Für den 3:0 Halbzeitsstand sorgte dann wiederum Felix
Roggmann mit seinem zweiten Treffer. Weitere Treffer und eine höhere Führung hätten folgen
und die Überlegenheit noch deutlicher machen können.

In der zweiten Halbzeit gestalteten die Gastgeber das Spiel ein wenig ausgeglichener, ohne dass
unser Team aber wirklich unter Druck geriet. 
Die bitterste Szene gab es dann in Minute 63. Timo Kepplin zog sich einen Achillessehnenriss zu
und musste vom Platz getragen werden. Für ihn ist die Hinrunde leider vorbei. Er wird am
Donnerstag schon operiert. Auch Simon Brameier verletzte sich unschön an der Hand.

Der eingewechselte Thomas Kolner erhöhte in der 77. Minute mit seinem ersten Saisontor auf 4:0. 
Kurz darauf verkürzte Werlte nochmal auf 1:4 und kam  in der Nachspielzeit durch einen höchst
strittigen Elfmeter sogar nochmal auf 2:4 heran. 

Den berühmten Deckel drauf macht dann aber mit dem Abpfiff jener Spieler, der heute für den
schwerverletzten Timo Kepplin ins Spiel kam. Thomas Kolner traf auf Vorarbeit von Nilas Modic
mit seinem zweiten Treffer zum hochverdienten 5:2 Endstand. 
Modic, da war doch auch was?!

Nilas Modic feierte nach langer Verletzung und knapp 500 Tagen das Comeback in der ersten
Mannschaft. Willkommen zurück 🤝

Mit dem Sieg klettert unser Team auf den 3. Tabellenplatz und führt ihre kleine Serie fort 🙌

Nächsten Samstag geht’s im heimischen Stadion an der Großen Maate dann weiter. Zu Gast ist
der VfL Weiße Elf Nordhorn. Anstoß ist um 14:00 Uhr.
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Ausblick Samstag, 14:00 Uhr, VfL WE Nordhorn

Nach dem souveränen Auftritt im emsländischen Werlte wartet eine weitere knifflige
Aufgabe auf unsere erste Mannschaft. Der Gast aus der Kreisstadt, der VfL Weiße Elf
Nordhorn tritt in der Burgstadt an. 

Unsere Jungs wollen auch dieses Spiel vor heimischer Kulisse erfolgreich gestalten und drei
Punkte einfahren. Doch das wird gar nicht so einfach.

“Ich denke jeder weiß, dass Weiße Elf eine Menge Qualität im Team hat” erinnert Trainer
Kai Vennekate. “Ich denke der Name “Brode” wird vielen ein Begriff sein. Dazu kommen
viele neue junge und hungrige Jungs. Wir sind bereit für einen harten Kampf um drei
wichtige Punkte” so Vennekate. Somit stellt sich eine schwierige Aufgabe für das Team von
Kapitän Simon Kotte dar. 

Verzichten müssen unsere Trainer in den kommenden Wochen auf Timo Kepplin und Simon
Brameier. Timo zog sich einen Achillessehnenriss im Spiel gegen Werlte zu und Simon
kämpft mit einem angebrochenen Gelenk des kleinen Fingers. 

Die erste Herren freut sich auch diesen Samstag wieder über jede Form von Unterstützung
und hofft auch wieder auf eine Vielzahl unserer treuen "Old Bones". Lasst uns gemeinsam
wieder die große Maate zur Bentheimer Festung machen! Macht die Bude voll!

Bis Samstag zum Grafschaft-Derby an der großen Maate! ⚔

Schocknachrichten für den SV! Timo (l.) und Simon (r.) fallen mit Achillessehnenriss und Fingerverletzung aus!

Foto: F.Roggmann



Zahlen, Daten, Fakten 1. Mannschaft
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Untere Reihe von links Malte Niehaus, Patrick Neise, Kai Wendelmann, Jannik Platte,
Jonas Hanselle, Simon Balders, Leon Aink, Malte Vennekate

Mitte Trainer Tim Wendelmann, Florian Roggmann, Maximilian Weckenbrock,
Henning Deters, Berkan Diken, Ibrahim Choukair, Trainer Malte Frensch

Obere Reihe Ben Dennemann, Marius Kues, Jonas Kues, Marius Neeseker, Carl
Temme, Mike Roggmann

Es fehlt Julian Hanselle, Felix Schultjan und Philipp Neise

2.MANNSCHAFT
Kreisliga Grafschaft Bentheim
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Rückblick Dienstag, 20:00 Uhr, SVB II : Sparta Nordhorn 2:0 (1:0) 

Nicht schön, aber effektiv - Zweite holt wichtige drei Punkte gegen Sparta Nordhorn

Nach einem durchwachsenen Ligastart mit fünf Punkten aus den ersten sechs Spielen,
wollten die Männer von Tim Wendelmann und Malte Frensch nach der zweiwöchigen Pause
endlich eine erste Serie starten. Wieder Dienstagabend, wieder Flutlicht, wieder zu Hause.
Wie schon vor zwei Wochen beim Derby gegen Gildehaus war die Zielsetzung klar. Das
Spielgeschehen ist dabei recht zügig erzählt. Dass die Zweite in der 3. Minute nicht mit 0:1 in
Rückstand geriet, hatten sie Torwart Jannik Platte zu verdanken, der im Eins gegen Eins die
Oberhand behielt. Danach entwickelte sich ein recht unspektakuläres Spiel zwischen den
beiden Strafräumen. Nach einem Angriff über Comebacker Nilas Modic fand dessen
Hereingabe Hennig Deters, der den Ball irgendwie über die Linie drückte. Nicht schön, aber
effektiv. 1:0 Zweite! In der Folge gab es keine wirklich nennenswerten Chancen, häufig
fanden der letzte oder vorletzte Ball nicht das Ziel. Dies setzte sich auch in der zweiten
Halbzeit fort. In der 72. Minute fand sich dann Marius Kues nach schönem Steilpass frei vor
dem Tor der Gäste. Beim Versuch den Torwart zu umlaufen, wurde er regelwidrig gestoppt.
Der Schiedsrichter zeigte auf den Punkt, der Gefoulte trat selbst an. Mit viel Wegrutschen
und noch mehr Glück rutschte der Ball unter dem Torwart ins Netz. Nicht schön, aber
effektiv. 2:0 Zweite! 
Dass Leon Aink danach meinte, er würde das „zu Null“ mit seinem Leben verteidigen, konnte
mit einem Schmunzeln hingenommen werden, nachdem er bereits zweimal bei
Klärungsaktionen sehr knapp am Eigentor vorbeigeschrammt war. Böse Zungen könnten
auch von den besten Spartaner Chancen sprechen, denn die Defensive der Zweiten stand
dieses Mal sehr kompakt. Und auch Aink hatte - wie viele andere - sein ganzes Zielwasser
beim Aufwärmen verbraucht. So blieb es am Ende beim 2:0 für die Zweite. Nicht schön, aber
effektiv gespielt. Das beschreibt den Unterschied zu den vorangegangen Spielen dann doch
am besten. 
Am Wochenende wartet nun die Zweitvertretung von Weiße Elf, bevor es wiederum am
Dienstag im Pokal in Veldhausen um den Einzug in die nächste Runde geht. Weitermachen
zweite Mannschaft!



Zahlen, Daten, Fakten 2. Mannschaft
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Erwartet schwieriges Spiel in Laarwald

Mit breiter Brust, starkem Kader und keine Lust auf Niederlage fuhr die Dritte am Sonntag
morgen los nach Laarwald. Nach langer Fahrt und kurzer Vorbereitung aufs Spiel, übernahmen
wir direkt die Spielkontrolle. Viel Ballbesitz und Geduld führten nach einer Viertelstunde zu
einigen netten Angriffen und Chancen. Eine davon nutzte Niklas Möhring stark aus und legte
den Ball am Keeper vorbei ins lange Eck. 
Zwei, drei weitere Chancen später ließen wir dann die Gastgeber auch mitspielen. Durch
uncleveres Stellungsspiel und einige Unachtsamkeiten konnte Laarwald ausgleichen und selbst
bis zur Halbzeit das Spiel bestimmen. Einige fragwürdige Schiedsrichterentscheidungen sowie
aggressive Zweikampführung sorgten auch zu Beginn der zweiten Hälfte für ein zerfahrenes
Spiel. Dies war sicherlich der Plan der Laarwälder, um uns nicht in Tritt kommen zu lassen. 
Mit den vielen guten Erfahrungen der letzten Wochen im Hinterkopf behielten wir jedoch stets
die Ruhe und warteten auf unsere Situationen. Marius Wiesner und Tim Banneke scheiterten noch
am stark aufgelegten Heimtorwart ehe erneut Niklas Möhring mit seinem schon neunten
Saisontreffer im sechsten Einsatz die Zeichen auf Sieg stellte. Vom Strafraumrand nahm er Maß
und legte den Ball in der 81. Minute in die linke untere Ecke. 
Die letzten 14 Minuten - niemand weiß warum wir so lange nachspielen mussten - waren bestimmt
von langen Bällen, Ecken und Flanken der Gastgeber. Mit viel Einsatz und Kampf konnten alle
Situationen entschärft werden. Da wir es verpassten, den Deckel drauf zu machen, blieb es bis
zum Abpfiff spannend. Am Ende hat sich die Fahrt quer durch die Grafschaft gelohnt und der
sechste Sieg im siebten Spiel war eingetütet. 
Diese Woche geht es erneut in die selbe Richtung. Beim SV Esche streben wir Sonntag Mittag an,
weiter den Anschluss an die Tabellenspitze zu halten. 
Mal ein kurzer Vergleich der Saisons: 22/23 standen nach acht Spielen mickrige zwei Punkte zu
Buche, während 23/24 nach nur sieben Spielen bereits 18 Zähler eingespielt wurden. Eine Statistik
die Spaß macht und die Arbeit der gesamten Mannschaft bestätigt.

3.MANNSCHAFT
II.Kreisklasse Grafschaft Bentheim

Untere Reihe von links Marius Wiesner, Aykut Cetin, Ben Brouwer, Mario Röseler, Tim Banneke, Robin Lange,
Niklas Horstjann

Obere Reihe Trainer Niklas Möhring, Trainer Christian Helming, Alexander Schäfer, Henrik Bökenfeld, Stefan-
Daniel Niehaus, Sebastian Anger, Pascal Teichert, Jonas Eden, Paul-Ferdinand Möller, Trainer Oliver Belt

Es fehlt Teammanager André Bussmann, Hakan Diken, Sergen Diken, Jesse Grasl, Christopher Koonen, Jonas
Niehaus, Paul Rademaker, Sebastian Rademaker und Elias Wehrmeyer, Jonas Rasfeld, Jan-Henri Raben,
Alexander van Uelsen 10

gg.
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4.MANNSCHAFT
III.Kreisklasse Grafschaft Bentheim

Untere Reihe von links Abdul Mola Al Kaddah, Okan Yavuz, Maik Banneke, Jensen Dydier Castro Cubillos,
Mohammad Al Kaddah, Gheorghe Brachin 

Obere Reihe Trainer Metin Bilan, Famara Sabally, Dumitru Gangan, Noman Hotak, Rinor Kaqiku, Marc Spiegel,
Axel Dekker, Arthur Friedrich, Ousman Sabally, Grigori Chirica, Trainer Hakan Gültekin

Es fehlt Nicolae Gabriel Butarita, Görkem Cosar, Ali Karaduman, Maximilian Koonen, Marvin Lund, Grigore
Mocanu, Mustafa Mohammadi, Luck Musann, Leon Oetjen, Nicolaas Siemen Oskam, Richard Temme, Simon
Thannhäuser, Robin Vianen, Darko Vrdoljak, Emal Zmaraiy Zada
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Tabellensituation 3./4. Mannschaft
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SCU Emlicheim AH - SVB AH 1:4 (0:1) (Tore: Andreas Meyering, Markus Husmann, Mirco
Fischer, Berny Bergmeester)

� SVB AH siegen souverän mit 4:1 in Emlichheim und klettern auf Platz 3 🙌

Unsere alten Böcke setzen ihre gute Saison fort und konnten auch am frühen Freitagabend
die weite Reise durch die ganze Grafschaft nach Emlichheim siegreich gestalten.

Schon früh in der Partie hatte Markus Husmann einen Geistesblitz und setzte Andreas
„Schoko“ Meyering perfekt in Szene. Dieser blieb vor dem Tor cool und schob zur 1:0 Führung
ein (11.).

In der Folge gab es weitere gute Chancen das Ergebnis klarer zu gestalten. Jedoch verpasste
man das bis zur Pause. 

In die zweite Hälfte startete man dann denkbar schlecht. Eine Minute nach Wiederbeginn
ließ man einen unnötigen Freistoß direkt an der Strafraumgrenze zu. Diesen versenkten die
Gastgeber gekonnt in den Winkel zum Ausgleich. 

Danach kamen die Gastgeber besser auf, ohne dabei aber wirklich gefährlich werden zu
können. Sowieso steht unsere Abwehr der Alten Herren in der noch jungen Saison recht gut.
Drei Gegentore in sechs Spielen sprechen eine klare Sprache! 

 
 
 

ALTE HERREN

Untere Reihe von links Tim Emmerink, Sven Knöper, Hendrik Buttler, Jens Egbers, Patrick Hogt

Mittlere Reihe Trainer Jan Hirschauer, Dirk Brinkmann, Frank Husmann, Andreas Meyering, Dirk Schulthindrik,
Jan Somberg, Marc Räkers, Berny Bergmeester

Obere Reihe Mirco Fischer, Hendrik Husmann, Marcel Neist, Dirk Hesping, Markus Husmann, Stefan Wedhorn

Es fehlt Lars Möhring, Dennis Fischer, Thomas Töpker, Güven Hamurcu, Dirk Küpers, Christoph Dalenbrook,
Dennis Schröder, Günter Kerkhoff, Nico Rentrop, Daniel Lamann, Sebastian Möller, Mario Fischer, Florian Herzog,
Betreuer Toni Sampaio

13
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Nach einem hohen Ballgewinn dann konnte Markus Husmann eiskalt zur 2:1 Führung
vollenden (50.). Kurz darauf wurde Mirco Fischer auf der linken Seite von Dirk Brinkmann
auf die Reise geschickt und erhöhte auf 3:1. Das Spiel hatten unsere Alten Herren da längst
wieder im Griff. Nach einer starken Kombination setzten zwei eingewechselte Spieler den
Schlusspunkt. 

Jan „Bölle“ Somberg legte mustergültig in die Mitte zu Berny Bergmeester, der den Ball
gekonnt über den Schlappen rutschen ließ und ins lange Eck vollendete. Berny hat mit
seinem jetzt schon zweiten Saisontor einen neuen persönlichen Rekord eingestellt und
erfreut in der bisherigen Saison viele Rot-Weiße Ü32 Fans. 

Weiter geht’s für unsere alten Böcke mit einem Highlight Spiel. Am Mittwoch (27.09.23)
gastiert man um 19:30 Uhr an der Salzberger Straße in Schüttorf. Im Derby steht das Spiel
der 2. Runde im Pokal an und für unsere Männer heißt das Wiedergutmachung der einzigen
und unglücklichen Niederlage (0:1) der bisherigen Saison. 
Kommt vorbei und feuert uns an! 

🎵 Alte Herren, Alte Herren, beim SVB spielt jeder gern, ob..



Tabellensituation Alte Herren
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Altherren Kreisliga



“Rund um die große Maate” - Interview des Monats
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Die Brüder Florian und Felix Roggmann spielen beide schon lange beim SVB. Florian spielt seit dieser
Saison in der 2. Mannschaft. Zuvor war er über 8 Jahre Spieler der 1. Mannschaft. Felix spielt seit jeher
beim SVB und hat nun auch schon einige Jahre in der 1. Mannschaft auf dem Buckel.
Seit neuestem sind sie auch unterstützend für den Senioren Fussball-Vorstand (Spielausschuss) tätig.

Hallo Florian, Hallo Felix,
 
Herzlich Willkommen zum „Interview des Monats“.
 
Ihr unterstützt ziemlich frisch den Spielausschuss des SVB gerade in Sachen „Marketing/Social
Media“. Wie kam es dazu? Erzählt doch mal.
 
Felix So ganz genau kann ich das gar nicht sagen. Ich bin da eher fließend in den Spielausschuss
übergegangen. Das ging mit ein paar kleinen Hilfen für Mirco oder Philipp los, die meine Arbeit als gut
empfanden. Und dann ging alles irgendwie relativ schnell. Philipp erkundigte sich bei mir, ob ich mir
vorstellen kann, im Spielausschuss mitzuwirken und meine Ideen im Bereich „Marketing und Social Media“
einbringen will. Da der SVB mir sehr am Herzen liegt, gab es für mich da fast keine andere Wahl als
zuzusagen und dem Spielausschuss mit neuen Ideen unter die Arme zu greifen.  
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Florian Ich bin durch Felix zu dieser neuen Aufgabe gekommen. Er hat mir damals öfter davon erzählt,
dass der Spielausschuss neue, vor allem junge Leute sucht und er sich jetzt auch um die neue
Stadionzeitung kümmert und gerne noch wen hätte, der ihn da unterstützt. Es hat etwas gedauert, mich
zu überreden, aber aufgrund der Tatsache, dass auch Philipp und Mirco uns immer mit Rat und Tat zur
Seite stehen, habe ich am Ende meine Zusage gegeben. Die Arbeit in diesem Gespann macht unheimlich
Spaß. Man keine seine Ideen frei äußern und alle brennen für die Sache und sind offen für jegliche
Vorschläge.
 
Die Online Präsenz, gerade auf Social Media eines Vereins wird in der neuen digitalen Welt immer
wichtiger. Die eigenen Follower wollen bedient werden und wünschen sich zeitnahe, viele
umfassende Infos. Wie bekommt ihr das im Alltag geregelt und wie viel Aufwand ist das?
 
Florian Dazu gehört schon eine gute Absprache. Da ich sowieso meist täglich in Kontakt zu meinem
Bruder stehe, gelingt die Absprache sehr gut und problemlos. Wenn der eine gerade keine Zeit hat, dann
übernimmt der andere. Wir haben zudem viele Vorlagen erstellt, in denen man dann nur wenige Dinge
ändern muss und dann ist so ein Post fertig. Allerdings darf man den zeitlichen Aufwand nicht
unterschätzen. Die Storys oder Posts müssen vorbereitet werden, neue und aktuelle Bilder der Spiele
müssen geschossen werden und Texte müssen auch geschrieben werden. Wenn Felix und ich da zeitlich
mal ins kurze Gras kommen, dann hilft Mirco auch mal aus und übernimmt was für uns. Auch Philipp
unterstützt uns da immer wieder tatkräftig, gerade was das Spieltagsmagazin angeht. Aber dazu kann
Felix noch mehr erzählen, da er da tiefer drinsteckt.

Felix Flo und ich streben meist danach, neue Rubriken und ansprechende Beiträge in die sozialen Medien
zu bringen. Gute Beiträge nehmen dann natürlich auch Zeit in Anspruch. Wir arbeiten da aber als ein
sehr gutes Team zusammen und man weiß, dass man sich dann auch aufeinander verlassen kann. Neben
meinem Master-Studium und Nebenjob kann man da auch mal an seine zeitlichen Grenzen stoßen. Dann
kann es auch mal sein, dass in der ein oder anderen Woche etwas weniger Beiträge bei Instagram oder
Facebook veröffentlicht werden. 
 
Aus Alt mach Neu hat sich gerade Felix gedacht, als er seine Bereitschaft zur Unterstützung anbot.
Aus der Stadionzeitung „Tor“ entstand ein neues Stadionmagazin „VierUndNeunzig“ mit neuem
Design und Inhalten. Welches Potenzial bietet das Magazin und welche Ideen habt ihr für die
Zukunft im Hinblick auf das Magazin, welches zu jedem Heimspiel der 1. Mannschaft erscheint?
 
Felix Das Spieltagsmagazin „VierundNeunzig“ war im Grunde genommen meine erste größere Aufgabe
im Spielausschuss. Ich hatte mit Philipp über das Thema gesprochen und wir beide teilten diesbezüglich
einen ähnlichen Standpunkt. Das ehemalige Magazin „TOR“ sollte reformiert werden und neue Impulse
setzen. Philipp vertraute mir die Aufgabe an und ich hatte ihm schnell eine Vorlage gesendet, die
begeistert abgesegnet wurde. Mir mich macht die Gestaltung unheimlich viel Spaß und es bringt etliche
Chancen mit sich das ganze Geschehen rund um den Fußball beim SV Bad Bentheim einzufangen und
für alle auf interessante Weise zugänglich zu machen. Wenn die „VierundNeunzig“ weiterhin gut
angenommen wird, dann bleibt auch weiterhin die Energie bestehen, interessante Berichte und neue
Rubriken zu realisieren. Wichtig ist mir dabei vor allem ein Einbeziehen aller. Egal ob 1. Mannschaft, Alte
Herren oder Jugend. In die „VierundNeunzig“ soll alles rund um den Fußball im SVB. Deshalb sind wir
auch immer offen für Berichte aus den jeweiligen Bereichen.
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Florian Das Magazin hat meiner Meinung nach sehr viel Potenzial. Wir wollen dort immer wieder aufs
Neue einen Überblick über die letzten Geschehnisse geben. Das Magazin soll möglichst jeden abholen
und informieren. Aktuelle Beiträge über die Mannschaften, aber auch immer wieder neue Sachen wie der
„Fragenhagel“ sollen Spaß beim Lesen machen. Bilderrätsel und Kreuzworträtsel ergänzen das Magazin
und runden es ab. Zudem ist das Magazin natürlich auch für Sponsoren interessant. Je mehr Leser*innen
wir generieren, umso mehr Nutzen bietet das Magazin auch für unsere Sponsoren. Über konkrete Ideen
haben wir in letzter Zeit noch nicht wieder gesprochen. Die Ideen kommen eher spontan und dann
versuchen wir es schnellstmöglich umzusetzen. Also immer fleißig das Stadionmagazin lesen und keine
Neuerung verpassen.
 
Ihr seid in den letzten Wochen viel mit einer Kamera am Sportplatz unterwegs gewesen. Habt die
Seniorenmannschaften abgelichtet und auch die Spiele teilweise mit der Kamera in der Hand
verfolgt. Wie wichtig sind gute, aktuelle Fotos für die Online Präsenz?
 
Florian Nichts ist besser, als immer wieder aktuelle und gute Fotos in bester Qualität zu haben. Diese
Bilder können für eine Vielzahl von Sachen eingesetzt werden und so eröffnen sich immer wieder neue
Möglichkeiten. Die Onlinepräsenz wirkt dadurch viel seriöser und hochwertiger. Die Einzelporträts, welche
alle mit einheitlichem Hintergrund gefertigt worden sind, eignen sich super für den einheitlichen Auftritt
bei Fußball.de. Ein qualitativ hochwertiges Bild zieht direkt die Blicke auf sich und wir erhoffen uns
dadurch eine gestärkte Präsenz in den sozialen Netzwerken. Zudem ist es natürlich schön, auf einen
eigenen Bilderpool zurückgreifen zu können, bei dem man selbst das Urheberrecht hat und sich nicht
woanders bedienen muss. 
Wir haben was Fotos angeht, auch noch einiges in der Hinterhand, was in nächster Zeit fertiggestellt
werden soll.
 
Felix In dem Bereich „Fotos“ würde ich mich eher in zweiter Reihe sehen. Fotografie ist für mich noch
Neuland und ich teste mich etwas in diesem Thema aus. Flo hat mit der Kamera deutlich mehr Erfahrung
und ich sehe mich da noch in der Rolle des Lernenden. Aber ich finde es absolut nicht verkehrt, sich in
dem Bereich noch ein paar Skills anzueignen.  
 
Kommen wir zum sportlichen Teil. Die Saison ist noch jung, dennoch sind schon einige Spiele in der
1. und 2. Mannschaft gespielt. Wie zufrieden seid ihr mit dem bisherigen Saisonstart eurer Teams?

Florian Wir hatten mit der Zweiten einen eher durchwachsenen Saisonstart, mit dem man meiner
Meinung nach nicht zufrieden sein kann. Wer mich kennt, weiß, das ich immer nach dem maximalen
Erfolg strebe und da ist die Punkteausbeute bisher nicht zufriedenstellend. Wir machen es aber in weiten
Teilen gar nicht schlecht. Am Ende stehen wir aber dann oft ohne etwas Zählbares da. Manchmal ist es
die Chancenverwertung, manchmal inkonsequentes Defensivverhalten und individuelle Fehler, von denen
ich mich auch nicht freisprechen kann. Wir wollen da in den nächsten Wochen den Bock umstoßen, um
auch wieder Zähler einzufahren und bis zur Winterpause das Punktekonto aufzubessern. Der Sieg gegen
Sparta Nordhorn war da ein Schritt in die richtige Richtung.
 
Felix Wir haben uns die ersten Spiele auch ein wenig anders vorgestellt. Aber ich bin froh, dass wir jetzt
wieder in die Spur gefunden haben. Ich denke, unser Anspruch ist es, diese Saison wieder oben
mitzumischen. Wir mussten uns durch ein paar Abgänge auch ein wenig neu an unsere Aufgaben
gewöhnen. Aber dies sollte jetzt abgeschlossen sein. Wir müssen die kommenden Spiele jetzt mit dem
gleichen Ehrgeiz und Willen wie beispielsweise gegen Eintracht Nordhorn oder Sparta Werlte angehen.
Dann bin ich mir sicher, dass wir wieder eine gefestigte Position unter den ersten fünf Mannschaften
einnehmen werden.



Florian, du hast nach über 8 Jahren 1. Mannschaft das Team im Sommer verlassen (müssen). Erzähl
uns deine Beweggründe?
 
Florian Mein Beruf bringt es mit sich, dass ich oft kurzfristig und am Wochenende arbeiten muss. Wer
selber Fußball spielt, weiß, dass Spiele nun mal meist am Wochenende stattfinden. So war es mir leider
oft nicht möglich, über Wochen hinweg kontinuierlich zu trainieren. Somit kam ich dann auch nicht für
das Spielgeschehen infrage. Am Ende der letzten Saison bin ich dann in mich gegangen und habe viel
überlegt, wie es weitergehen soll. Die Gespräche mit Tim und Malte waren offen und ehrlich, was meine
berufliche Situation angeht. Die beiden haben mir ein gutes Gefühl gegeben und somit war für mich klar,
bevor ich die Schuhe an den Nagel hänge, gehe ich das neue Kapitel in der „Zwoten“ an. Denn ein
Wechsel zu einem anderen Verein war für mich ausgeschlossen.
 
Felix, vor dieser Saison hat mit Mirco Husmann der beste Torschütze der letzten Jahre den Verein
verlassen. Wie wollt ihr das auffangen? Hast du dir als Stürmer ein Ziel gesetzt?
 
Felix Man könnte meinen, dass ich mich über den Abgang von „Huse“ gefreut habe. Klar öffnet das für
mich neue sportliche Möglichkeiten, jedoch ist mit Mirco nicht nur ein Mannschaftskollege, sondern ein
Freund gegangen, von dem ich super viel auf und neben dem Platz lernen konnte und wofür ich sehr
dankbar bin. Unser Sturm hat dadurch natürlich die Stärken von Mirco verloren, aber immer noch eine
breite Fülle an Qualität vorzuweisen. Mit Batti, Rille, Thomas und Nilas sind wir immer noch fünf Stürmer.
Wenn ich über meine Ziele nachdenke, würde ich schon sagen, dass ich der Mannschaft auf Dauer in
vielen Belangen weiterhelfen will, um dann die durch Mirco geöffnete Lücke zu schließen. 
 
Wie war es denn für euch, die letzten Jahre gemeinsam als Brüder auf dem Platz zu stehen?
 
Felix Rückblickend war es eine schöne Zeit, die zum Ende hin viel zu schnell vorbeigegangen ist. An neue
Sitznachbarn in der Kabine musste ich mich nach den Jahren erst mal gewöhnen. Ich habe immer zu Flo
heraufgeschaut, auch wenn er es aufgrund unserer Größen eigentlich machen muss. Darüber hinaus
konnte ich in der Zeit viel von Flo lernen. Auch unser Austausch über die Spiele beschränkt sich jetzt
nicht nur noch auf die erste Mannschaft. Flo berichtet mir jetzt immer viel von der „Zweiten“ und kann
auch immer schnell für Spielberichte etc. aus der Mannschaft sorgen.
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Hier im Dress des SVB: Felix (l.) und Florian (r.) vor einigen Wochen gegen Eintracht Nordhorn



Florian Überragend. Auch wenn es glaube ich am Ende gar nicht so viele gemeinsame Spiele zusammen
auf dem Platz waren. Wir hatten den Platz in der Kabine nebeneinander, sind gefühlt immer gemeinsam
zum Training gefahren und konnten uns an den Spieltagen über Spielverlauf und Ergebnisse
austauschen. Ich möchte keine Minute dieser gemeinsamen Zeit missen. Und wer weiß, ob wir bald mal
wieder gemeinsam auf dem Platz stehen. 
 
Abschließend die Frage: Was ist euer Saisonziel als Team und habt ihr auch ein persönliches
Saisonziel?
 
Florian Schwierig zu sagen. Generell möchte man natürlich als Team immer bestmöglich die Saison
beenden. Ziel wäre schon noch möglichst viele Punkte zu holen und uns als Team stetig zu verbessern.
Persönlich möchte ich natürlich möglichst viele Einsatzminuten bekommen. Aber ich bin auch neu ins
Team gekommen und direkt einer der ältesten Spieler des Kaders. Zudem wurde ich hinter Schnecke als
Co-Kapitän gewählt, was mich persönlich sehr freut. Ich bin der Mannschaft sehr dankbar, welches
Vertrauen mir da entgegengebracht wird. Es ist nicht selbstverständlich, dass ein neuer Spieler direkt so
ein Amt bekleiden darf. Deshalb will ich persönlich natürlich als Vorbild vorangehen und den jüngeren
Spielern auch mit Rat und Tat zur Seite stehen, damit wir als Team weiterwachsen können und uns
verbessern.
 
Felix Das finde ich immer schwer zu sagen. Wir haben eine super Truppe und einen richtig guten
Teamgeist. So etwas sollten wir aufrechterhalten. Natürlich gehört auch das Fußballerische dazu. Somit
auch Erfolge. Wenn wir weiterhin gut trainieren und unsere PS in den Spielen auf die Strecke bringen,
bin ich da guter Dringe. Persönlich würde ich mich über Verletzungsfreiheit und Spielzeit freuen.

Vielen Dank für eure Zeit. Weiterhin viel Spaß bei euren Aufgaben und vor allem viel Erfolg mit
euren Teams!
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SVB FRAGENHAGEL
Wir stellen Euch in dieser Ausgabe der "Vierundneunzig" erneut die neue Rubrik "SVB Fragenhagel"
vor. Dabei werden in jeder Ausgabe verschiedene Spieler, Trainer oder Funktionäre rund um den
Seniorenfußball des SV Bad Bentheim vorgestellt. Die Vorstellung beinhaltet dabei 10 interessante
Fragen, welche sich um den Fußball oder auch um private Dinge drehen. Heute mit Sebastian
Schmagt, dem Spielertrainer unserer ersten Mannschaft und Leon Aink aus der zweiten Herren. Viel
Spaß beim Kennenlernen unserer aktiven Mitglieder im Seniorenfußball des SV Bad Bentheim!

Vorname / Nachname / Spitzname 

Sebastian “Batti” Schmagt

Aktuelle Mannschaft / Funktion im Verein

I. Mannschaft Spielertrainer

Position?

ST

Bisherige Vereine?

SuSa, FC09, Spelle-Venhaus 

Lieblingsverein?

Borussia Mönchengladbach

Lieblingsspieler?

Lars Stindl

Lieblingsessen?

Nudeln mit Lachs

Lieblingsfilm?

Prison Break

Wer ist der beste Mitspieler den du je hattest?

Alexander Harberstock

Was ist dein persönliches Ziel diese Saison mit dem SVB?

Viele Heimsiege feiern

F.Roggmann
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Vorname / Nachname / Spitzname 

Leon Aink

Aktuelle Mannschaft / Funktion im Verein

II. Mannschaft

Position?

Verteidiger

Bisherige Vereine?

Tus Gildehaus / TSV Kirchrode 

Lieblingsverein?

SV Werder Bremen

Lieblingsspieler?

Walter Frosch

Lieblingsessen?

Rindergulasch mit Spinatknödel

Lieblingsfilm?

Mystery Science Theater 3000 (Achtung: Nicht nüchtern

schauen)

Wer ist der beste Mitspieler den du je hattest?

Jonas Elfers, welcher unter des Spielerpasses von Mehmet

Diken eine rote Karte erhalten hat, weil er zu diesem

Zeitpunkt bereits Gelb-Rot gesperrt war. Der arme Mehmet

wusste leider nichts von seinem Glück, aber wurde

rechtzeitig am Treffpunkt des nächsten Saisonspiels darüber

informiert. 

Was ist dein persönliches Ziel diese Saison mit dem SVB?

Ein Saisonziel zu Null spielen

F.Roggmann

F.Roggmann
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Berichte, Fotos usw. nehmen wir für die
"VierundNeunzig" gerne entgegen!
Schreib uns einfach eine E-Mail an:

vierundneunzig.svb@gmail.com



DAS NÄCHSTE SPIEL
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VS

SO 08. OKT / 15.00 Uhr

AUSWÄRTS

58km



WEITERE PARTNER
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Wolfgang Aink, Rechtsanwalt 
AOK- Die Gesundheitskasse 

ABO Wind AG
 Bauverein Bad Bentheim 

Bentheimer Eisenbahn 
Dutch Bar Bad Bentheim 
FormMed - Dr. Veenker 
Fachklinik Bad Bentheim

Gardinen Hemme 
Hotel Grossfeld 

Fliesen Höötmann & Luksherm 
Klümper Schinken 
Mahlzeit Nordhorn 
Menzel-Autohaus 

Nordhorner Versorgungsbetriebe 
Rad & Tat - 2-radhandel 

Elektro Ohmann 
Pizzeria Bentheim 

G. Siegmar GmbH & Co. KG 
Rosen Siebdruck 

Dachdeckermeister Felipe Louis 
Tischlermeister Nordbeck 

Bäckerei Tietmeier 
Veltins Brauerei 

Zahnarztpraxis am Kaiserhof 
Optik Schönefeld

Steuerberatung Husmann & Somberg
Tankstelle Wintels

Ferdinand Eimermacher GmbH & Co. KG
Lansmann Gartenbau & Sandstein ART

Salon José - Friseur in Bad Bentheim

Kontakt
Philipp Hasebrock
Narzissenstraße 1

48455 Bad Bentheim 
Tel. 0162-3975197

 eMail: p.hasebrock@gmx.de 
 

SPONSOREN GESUCHT!
Sie interessieren sich für ein

Sponsoring im SV Bad Bentheim?
Lassen Sie es uns wissen und
kontaktieren Sie uns gerne!

Werden Sie Teil der SVB-Familie!

https://www.facebook.com/lansmann.gartenbau.steinart/?locale=de_DE
https://www.gelbeseiten.de/gsbiz/22f331ca-fae2-404f-a0d1-d2a0eeea5d0d

